

XM
www.xm.com

Invierte con ejecución rápida y directa

Soporte 24/5, trading en móvil, tablet, ordenador

Broker multipremiado, multirregulado

Abrir una cuenta

Nuestros servicios implican un riesgo significativo y pueden producir la pérdida de su capital invertido. Aplican TyC.

USAIN BOLT
OFFICIAL SPONSOR

KonZapata

Si no ha sucedido, va a suceder



Excelentes acabados, programa arquitectónico eficiente, iluminación y excelente ventilación
Una creación arquitectónica inolvidable
Contactenos: 3043632813

- KONFIDENCIALES
- PODERÓMETRO
- PODER KANÍBAL
- MUSEO ELECTORAL
- KOLUMNISTAS
- KATALEJO
- KONDINERO
- KILATES
- KONVERSACIONES

KONFIDENCIALES

Víctor Vargas, el banquero del chavismo, viaja de urgencia a República Dominicana

Por Juan Carlos Zapata

LUNES 23 DE SEPTIEMBRE DE 2019, 15:37h



Juan Carlos Zapata (ALnavío). - Al banquero Víctor Vargas se le sigue complicando la situación del grupo financiero que controla. A los problemas de Curazao, Panamá, Antigua y Venezuela, se suma República Dominicana. Vargas, uno de los banqueros más prominentes de Venezuela, acaba de viajar a República Dominicana donde se mueven algunos elementos de última hora en Bancamérica.



Vargas acaba de viajar a República Dominicana / Foto: BOD

Víctor Vargas viaja a República Dominicana donde tiene casa y banco. La entidad, Bancamérica, está siendo observada de cerca por el gobierno de Santo Domingo. Lo más reciente es la renuncia de Marcos Juan Troncoso Mejía, quien se venía desempeñando como miembro externo independiente del Consejo de Administración del Banco Múltiple de las Américas, S.A. (Bancamérica) y Secretario y Presidente del Comité de Auditoría. Vargas ha volado en vuelo privado, comercial. No lo ha hecho en ninguno de los aviones de su propiedad.

El banco de República Dominicana ya cuenta con un veedor interno. Un supervisor que ejecuta supervisiones fuera de rutina, José Ricardo López Faña. Es que todo comenzó el 5 de septiembre de Curazao, donde la autoridad decidió la intervención del Banco del Orinoco. De inmediato, hizo lo propio Panamá con Allbank y más tarde la autoridad de Antigua envió una correspondencia interna al banquero, en la que lo instaba a tomar medidas extraordinarias. En paralelo, en Venezuela, la Superintendencia de Bancos, Sudeban, anunció la intervención del banco padre del grupo, el Banco Occidental de Descuento, y en menos de 24 horas se desdijo de la decisión. Movimiento por demás extraño. Pero que tiene que ver con los nexos del banquero Vargas con el chavismo. Se le está brindando una oportunidad de que arregle la situación a nivel internacional.

Lea esta nota completa en ALnavio.com

- Banco Central de Curazao
- Bancamérica
- Víctor Vargas
- BOI Bank
- Grupo Financiero BOD
- República Dominicana

Juan Carlos Zapata 440 artículos
Todos los firmantes

NOTICIAS RELACIONADAS



¿ESTÁ EN CAPACIDAD VÍCTOR VARGAS DE PAGAR LOS DEPÓSITOS DE SUS BANCOS EN PROBLEMAS?



ANTIGUA DICTA MEDIDAS DE EXCEPCIÓN AL BOI BANK DE VÍCTOR VARGAS



ANTIGUA TAMBIÉN TOMA MEDIDAS CONTRA EL BOI BANK DE VÍCTOR VARGAS.



VÍCTOR VARGAS: EL BANQUERO QUE CRUZÓ LA LÍNEA ROJA DE OPERADOR POLÍTICO DEL CHAVISMO



SE LE AMONTONAN LOS PROBLEMAS A VÍCTOR VARGAS, EL BANQUERO AMIGO DEL CHAVISMO



LAS ÚLTIMAS CUENTAS DEL BOD DE VÍCTOR VARGAS



INTERVENIDO EL BANCO OCCIDENTAL DE DESCUENTO DE VÍCTOR VARGAS

Conoce más en www.quenoescondadeti.co

QUE NO C
ESCONDA DE TI

AHORA EN PORTADA



Borraron a Venezuela y PDVSA del mapa energético mundial



Víctor Vargas, el banquero del chavismo, viaja de urgencia a República Dominicana



Esta es la ofensiva del gobierno de Iván Duque contra Maduro en la ONU

QUE NO C
ESCONDA DE TI

No pierdas la compañía de tu mamá y tu abuela

ACTUALIDAD



Expresidente de Sudáfrica ofrece una receta para que Guaidó y Maduro resuelvan la crisis de Venezuela



Guaidó trazará con Trump, Duque, Borrell y Bachelet la estrategia contra Maduro



Víctor Vargas, el banquero del chavismo, viaja de urgencia a República Dominicana



Maduro insiste en el show militar para enfrentar una guerra que no llega



Un exmiembro del Grupo Salserín de Venezuela abre bar en Madrid y planea regresar a los escenarios

KonZapata

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

KonZapata hace 2 horas

Al banquero Víctor Vargas se le sigue complicando la situación del grupo financiero que controla. A los problemas de Curazao, Antigua y Venezuela, se suma República Dominicana. Vargas, uno de los banqueros más prominentes de Venezuela, acaba de viajar a República Dominicana donde se mueven algunos elementos de última hora en Bancamérica.

CAMBIAR TU COLCHÓN, TE AYUDA A CAMBIAR TODO LO DEMÁS

UN BUEN COLCHÓN SE TE NOTA

MÁS INFORMACIÓN

Te recarga de energía, te llena de vitalidad y bienestar

KILATES



Tweets por @konzapata

KonZapata.com @konzapata

Esta semana se celebraron reuniones de emergencia de la OPEP en Viena. Y el nombre de Venezuela nunca apareció [konzapata.com/noticia/72352/...](http://konzapata.com/noticia/72352/)

Borraron a Venezuela y PDVSA del map...
Juan Antonio Avellaneda (KonZ) - Dos aco...
konzapata.com

KonZapata.com retweeteó

ALnavio @alnaviocom

A Víctor Vargas se le sigue complicando la

Insertar Ver en Twitter

SECCIONES

- Portada
- Konfidenciales
- Poder Kanibal
- Museo Electoral
- Kolumnistas
- Katalejo

- Kondinero
- Konversaciones
- Archivo
- Noticias RSS

Suscríbete

Suscripción al newsletter

Konz Media Group

KonZapata

- Contacto
- Aviso Legal
- Política de Privacidad